

Le choix de ma destination future n'est pas fortuit, au contraire il est dicté par une logique, nourrie par des ambitions et justifié par de nombreuses raisons : J'ai toujours été fasciné par le monde du management et de gestion, et en particulier ce qui est lié à la formation que j'ai choisie. De plus, je pense être ouvert aux autres, rigoureux et responsable avec un grand désir de réussir ma formation, ainsi j'espère mettre à profit ma motivation au service de la réussite, ce qui je crois peut correspondre aussi à vos attentes. Ainsi la notoriété, la réputation de votre université les moyens mis à la disposition de l'étudiant et les programmes dont vous disposez répondent parfaitement à mes vœux. Le sérieux et aussi les grands travaux de recherche qui se font au sein de votre université m'ont motivé de faire des demandes de pré-inscription. Étudier dans une structure adaptée et un encadrement adéquat, me donnera l'opportunité de découvrir d'autres manières, de concevoir des solutions avec un bon sens d'analyse et de m'initier à de nouvelles méthodes de travail qui me permettront d'acquérir les compétences et dynamisme. Mes expériences professionnelles : l'occupation d'un poste de télé-conseiller qui m'a permis l'acquisition d'un esprit de communication et aussi un poste de gestionnaire m'a apporté un bon sens de responsabilité , tous ça me motivent du plus à m'adresser pour étudier dans votre université. Poursuivre mes études en master dans le domaine de gestion et du management représente pour moi une opportunité importante afin de développer mes connaissances C'est pour toutes ces raisons que mon choix s'est porté sur votre université pour postuler ma candidature à une inscription en 2ème cycle (master 1 sciences de gestion /management).